

L'Association des Retraités et Personnes Âgées de Tomblaine fait preuve d'une belle vitalité !

270 personnes étaient réunies hier à la salle Stéphane Hessel pour son Assemblée Générale, sous la Présidence de Mireille Jacquot et en présence de Guy Schilling, Président Départemental

de la FRPA, d'Hervé Féron, de Denise Gundelwein, première adjointe au Maire et vice-présidente

du CCAS et de plusieurs élus municipaux.

De nombreuses activités, sorties et évènements seront encore prévus pour 2023, ainsi l'ARPA participe à la vie de la Ville, faite de solidarité, de convivialité et de lien social.

Une anecdote montre tellement bien que Tomblaine reste un grand village, même si la Commune

se développe, où les gens se connaissent, se parlent, se soutiennent et où les traditions et l'histoire

restent profondément ancrées. Après guerre, les temps étaient (déjà) durs... Et, par solidarité, on

distribuait, à l'occasion de cette réunion annuelle, à chacun ... un kilo de sucre. Mais savez-vous

qu'aujourd'hui cette habitude perdue ? Chaque année, à l'occasion de cette Assemblée Générale

de l'ARPA, chacun se voit distribuer, non pas un, mais deux kilos de sucre !!!

A tel point, que beaucoup de personnes âgées ne disent pas « je vais à l'AG de l'ARPA », mais ...

« je vais au sucre » !

Ici, c'est Tomblaine !

A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 29 janvier 2023 14:07



A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 29 janvier 2023 14:07



A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 29 janvier 2023 14:07

